



#### 4/16 地域の人たちと一緒に山登り

詫間町公民館第3分館の皆さんと詫間保育所の年長児が高尾木山登山交流を行いました。山頂まで登りきった子どもたちは一段とたくましくなり、公民館の皆さんもその成長をとても喜んでいました。



#### 4/8 活きのいい魚を求めて

仁尾町漁業協同組合で、今年初めての「朝とれ朝市」が行われました。タイ、イカ、カニ、キスなど活きのいい魚がところ狭しと置かれ、それぞれお目当ての魚を買い求めました。



#### 4/18 たけのこいっぱいとったよ！

吉津幼稚園の年長児21人が吉祥寺のご協力をいただき、たけのこ掘りをしました。大きなたけのこは、みんなで協力して引っ張り、「うんとこしょ、うんとこしょ」と元気な掛け声が竹林に響き渡りました。

おっきいのがとれたよ～♪



#### 4/18 こいのぼり取り付け作業に挑戦

桑山小学校の5、6年生児童らが不動の滝カントリーパークに地域の人と力を合わせ、こいのぼり50匹を取り付けました。こいのぼりが風を受け勇壮に泳ぐと、全児童はとても感動していました。



#### 5/5 秋の豊作を願って

宮中で執り行われる新嘗祭に献納する米の播種式が、豊中町の森徳義さんの献穀田で行われ、県や市の農業関係者など約100人が参加しました。市内から献穀田に選ばれるのは合併後初めてのこと。豊作を願いながら早生品種の「はえぬき」が丁寧にまかれました。



#### 4/25 公立初! かがわ地産地消応援事業所に認定!

公立初! 財田保育所が『かがわ地産地消応援事業所(給食部門)』に認定されました。給食にたからだ米や地元の食材をずっと使っていることなどが評価されたもの。子どもたちのために毎日愛情たっぷりの給食作り、ありがとうございます♥

### みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは  
市ホームページで

三豊市

検索



#### 4/25

#### 木製ベンチ2脚が寄贈されました

社団法人観音寺法人会三豊南支部より木製ベンチ2脚が寄贈され、不動の滝カントリーパークに設置されました。ふれあいの場として多くの皆さんに利用されることでしょう。



#### 4/29 色とりどり500株！薬王寺ぼたんまつり

毎年恒例のぼたんまつりが薬王寺で開催されました。境内には、500株の色とりどりのぼたんが咲き誇る中、着物を着た子どもたちが抹茶の接待を行い、参加者は至福のひとときを過ごしていました。



#### 4/23 新茶の シーズン です！

新緑のまぶしい中、お茶娘により新茶の茶摘みが高瀬二ノ宮地区で行われました。今年は、冬場が冷え込んだこと、霜の害も少なかったことから、お茶の生育がよかつたそう。高瀬茶の特徴、味の濃いお茶が楽しめます！